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Pекомендации по монтажу: 
Во избежание попадания внутрь изделия механических примесей (абразивных частиц) обязательна 
установка фильтров 100-300 мк. Внимание! Перед установкой смесителя убедитесь в 
правильности подвода водопроводной сети. 

1. Не раскручивайте шланги. 2. Прикрутите соединения с О-образным кольцом вручную до упора.
3. Не встраивайте шланг в стену. 4. При установке гибкого шланга избегайте тех операций, которые 
могут вызвать кручение или натяжение самого шланга. 5. Длительный контакт даже с мало 
агрессивными веществами может быть причиной повреждения оплетки шланга и образования 
трещин. 6. Перед началом изгиба шланга, оставьте прямолинейный участок, равный, по крайней 
мере, 2 размерам внешнего диаметра. 7. Соблюдите минимальный радиус кривизны 
(DN = номинальный внутренний диаметр): DN6 = Ø25mm, DN8 = Ø30mm, DN10 = Ø35mm, 
DN13 = Ø45mm. 8. Закрутите соединения (гайки), оснащенные уплотнением, вручную до упора и 
докрутите 1/4 оборота с помощью соответствующего ключа.

EN
Installation guidelines: 
To avoid ingress of solids (abrasive particles) in the tap, it is recommended to apply 100-300 micron 
filters. Warning: Before installing the tap make sure the water piping location is correct.

1. Don’t tighten by tools. 2. Hand-tighten O-ring seal connectors until feeling a mechanical rest.
3. Don’t set the hose in the wall. 4. Tighten the hose without any twist or tension. 5. Prolonged contact 
with any substance, even scarcely aggressive,  can cause external braid damage and subsequent flexible 
burst. 6. Before bending the hose please consider a straight part of 2 times the external diameter.
7. Maintain minimum bend radius (DN= nominal internal diameter): DN6 = Ø25mm, DN8 = Ø30mm,  
DN10 = Ø35mm, DN13 = Ø45mm. 8. Hand-tighten connectors with gasket seal (nuts) as more as possible, 
then apply 1/4 turn using an appropriate wrench.

1. 4.2. 3.

++

2×Ø 

5. 6. 8.7.

+

1/4

<90







www.omoikiri.com


